



NATIONAL SCHOLARSHIP PROGRAM

THE CRITERIA FOR THE SCHOLARSHIP IS AS FOLLOWS:

1. The RCMP will award annually, 50 scholarships of \$1000.00 (each), to direct dependants of regular, civilian, retired or former members of the RCMP (including CSIS) for academic excellence in any discipline of further education, in a full time course of study at a post-secondary school leading to a degree or diploma.
2. Applicant must be enrolled in a Canadian university, community college or Cégep.
3. Applicants must achieve a minimum average of 75% in the graduating year of secondary school to qualify. If final marks are unavailable by the cut-off date, mid-term marks will be accepted. However, submission of final marks is required when received.
4. Applicants must have community leaders/teachers provide a letter of support (maximum 1 page) that displays they have made a significant, voluntary contribution as a member of their school and/or community.
5. Applications will be received between May 1st and not later than July 15th. (Postmarked on July 15th is acceptable)
6. Scholarship Recipients will be advised by September 15th. Non-winners will not be notified.
7. Payment will be made to the university/college upon proof of registration.
8. Previous recipients of a RCMP National Scholarship Program Award can not re-apply.

INSTRUCTIONS

1. Attach the one-page typewritten letter of reference on your community/school volunteer work.
2. Attach an official transcript of your secondary school. **Do not** send University or College transcripts.
3. INCOMPLETE FORMS WILL NOT BE CONSIDERED.
4. Forward the application with attachments to:

R.C.M.P.
Secretary, Benefit Trust Fund
Mailstop No. 22
73 Leikin Drive
Ottawa, Ontario
K1A 0R2

PROGRAMME NATIONAL DE BOURSES D'ÉTUDES

LES CRITÈRES RELATIFS AUX BOURSES D'ÉTUDES SONT LES SUIVANTS :

1. La GRC attribuera tous les ans cinquante bourses d'études jusqu'à concurrence de 1 000 \$ (chacune) des personnes directement à charge des membres, des membres civils, des retraités ou d'anciens membres pour l'excellence scolaire dans n'importe quelle discipline d'éducation complémentaire d'un programme d'études postsecondaires à plein temps menant à un grade ou à un diplôme.
2. Le requérant doit être inscrit à une université, à un collège communautaire ou à un cégep canadien.
3. Les requérants doivent obtenir une moyenne minimale de 75 p. 100 au cours de leur dernière année d'études secondaires pour être admissibles. Si les notes finales ne sont pas disponibles avant la date limite, les notes de mi-semestre seront acceptées. Cependant, les notes finales doivent être envoyées dès qu'elles auront été obtenues.
4. Les requérants doivent demander à un enseignant ou à un dirigeant de la communauté de fournir une lettre de soutien (d'une page au maximum) qui démontre qu'ils ont volontairement fait une contribution importante en tant que membres de leur communauté.
5. Les demandes doivent être présentées entre le 1er mai et le 15 juillet au plus tard. (Postdatée du 15 juillet est acceptable.)
6. Les bénéficiaires d'une bourse d'études seront avisés avant le 15 septembre. Les candidats refusés ne seront pas avisés.
7. Le paiement sera effectué à l'université ou au collège à la suite d'une justification de l'inscription.
8. Les bénéficiaires précédents du Programme national de bourses d'études de la GRC ne peuvent pas présenter une autre demande.

INSTRUCTIONS

1. Joindre la lettre de références dactylographiée d'une page sur sa participation en tant que bénévole scolaire ou communautaire.
2. Joindre le relevé de notes officiel de son école secondaire. **Ne pas** envoyer un relevé de notes officiel de collège ou d'université.
3. LES FORMULAIRES INCOMPLETS NE SERONT PAS EXAMINÉS.
4. Transmettre la demande et les pièces jointes à :

G.R.C.
Secrétaire de la Caisse fiduciaire de bienfaisance
Arrêt postal N° 22
73 Leikin Drive
Ottawa, Ontario
K1A 0R2



NATIONAL SCHOLARSHIP PROGRAM
Application

PROGRAMME NATIONAL DE BOURSES D'ÉTUDES
Demande

Date completed - Remplie le
Y-A M D-J

APPLICANT DATA - RENSEIGNEMENTS SUR LE REQUÉRANT

Surname - Nom de famille	Given Names - Prénoms	Initials-Initiales	Sex - Sexe <input type="checkbox"/> M <input type="checkbox"/> F	Date of birth - Date de naissance Y-A M D-J
Home Address - Adresse du domicile	Mailing Address - Adresse postale	<input type="checkbox"/> Same as Home Address - La même que l'adresse du domicile		
				Home Tel. No. N° de tél. du domicile ()

MEMBER DATA - RENSEIGNEMENTS SUR LE MEMBRE

Surname - Nom de famille	Given Names - Prénoms	Initials-Initiales	Reg. No. - Matr.	Div./Prov. of residence Div./Prov. de résidence
Physical Posting - Lieu d'affectation	Type of Member - Genre de membre <input type="checkbox"/> Former - Ancien <input type="checkbox"/> Retired - Retraité <input type="checkbox"/> Current - Actuel		Collator No. - N° d'interclassement	
In the event of withdrawal from post-secondary education during the scholarship year, any registration funds reimbursed by the university/college/Cégep will be returned to the Benefit Trust Fund.	En cas d'abandon des études postsecondaires durant l'année visée par la bourse d'études, tous frais d'inscription remboursés par l'université, le collège ou le cégep seront rendus à la Caisse fiduciaire de bienfaisance.		Signature Applicant - Requérent _____ Date _____	
I certify the applicant is my dependant in accordance with terms and provisions of the Income Tax Act and that the information provided is true and complete to the best of my knowledge. My dependant is registered in a full-time degree or diploma program and he/she is under the age of 25 years.	Je certifie que le requérant est à ma charge conformément aux dispositions de la Loi de l'impôt sur le revenu et qu'à ma connaissance, les renseignements donnés sont exacts et complets. La personne à ma charge est inscrite à un programme à plein temps menant à un grade ou à un diplôme et est âgée de moins de 25 ans.		Signature Member - Membre _____ Date _____	

APPLICANT SECONDARY SCHOOL EDUCATION DATA - RENSEIGNEMENTS SUR LES ÉTUDES SECONDAIRES DU REQUÉRANT

SECONDARY SCHOOL - ÉTUDES SECONDAIRES (Attach Last Official Transcript) - (Joindre le dernier relevé de notes officiel)	Grade completed Année terminée	Average % or Moyenne ou	Grade Point ou note pondérée
		/	

POST SECONDARY SCHOOL COURSE OF STUDY - COURS D'ÉTUDES POSTSECONDAIRES

NAME OF UNIVERSITY/COLLEGE/CEGEP - NOM DE L'UNIVERSITÉ/DU COLLÈGE/DU CÉGEP	Date of school - Date de l'année scolaire			
<input type="checkbox"/> Degree Grade	From - Du		To - Au	
	Y-A	M D-J	Y-A	M D-J
<input type="checkbox"/> Diploma Diplôme				
Mailing Address with Postal Code - Adresse et code postale	Telephone No. - N° de téléphone ()	Student No. - N° d'étudiant	Total Tuition Fee Total des droits de scolarité	
Major - Matière principale				

SCHOOL OR COMMUNITY INVOLVEMENT - PARTICIPATION SCOLAIRE OU COMMUNAUTAIRE

Letter of references attached - Lettre de références ci-jointe Yes / Oui No / Non

BENEFIT TRUST FUND USE ONLY - À L'USAGE DE LA CAISSE FIDUCIAIRE DE BIENFAISANCE

Date application received Demande reçue le Y-A M D-J	Confirmed Average Confirmation de moyenne	Comments - Commentaires
		Signature
Meets the selection criteria Répond aux critères de sélection <input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non		Benefit Trust Fund Analyst - Analyste de la Caisse fiduciaire de bienfaisance _____ Date _____

P.A. Date Init./N°
A.C.